



Rapport annuel

Balle au mur Québec



2020-2021



Rapport annuel 2020-2021

Bonjour chers membres de BAMQ.

Voici le bilan des activités pour l'année 2020-2021.

Du 1^{er} avril 2020 au 31 mars 2021.

Avec la quantité importante d'infrastructures et de clubs fermés pour la majorité de la dernière année, les activités telles les compétitions, les stages de formation, les programmes d'initiation et autres ont tous dû être mises sur la glace.

La pandémie de Covid-19 est la raison qui donne un portrait si sombre. Par contre, grâce à votre générosité, votre passion pour votre sport, nous tenons à vous remercier et à vous féliciter. Encore une fois cette année, nous avons pu rencontrer notre objectif de levée de fonds Placements Sports de 4 000.00\$.

Nous avons orchestré la mise en place d'une nouvelle politique d'intégrité et fait les changements nécessaires aux règlements généraux adopté aujourd'hui. Nous avons aussi procédé à de nombreuses publications liées aux suivis des consignes de la santé publique pour la relance de notre sport. **(Aucune activités organisées permises toute au long de l'année, seulement de la pratique récréative seul ou en diade ou bulles de joueurs pendant 3 mois).**

BAMQ a aussi encouragé la traduction des règlements de jeu et mandater la production de capsules sur l'histoire de la balle au mur qui ont généré de nombreux "Like » sur les médias sociaux.

Notre année financière s'est terminée avec un surplus de 6 433.00\$ pour un budget global de 11 555.00 \$ (revenus) les principaux postes de dépenses étant liés à l'administration générale, les cadeaux de reconnaissance à nos bénévoles et à l'achat d'articles promotionnels.

Un gros merci à tous les membre pour vos façons de soutenir notre sport qu'on aime tant.

Étienne Pélissier

Président

BAM